

01/10/2009

El Museo Romano Oiasso organiza un viaje a los museos arqueológicos de Cartagena, Valencia y Alicante

El Museo Romano Oiasso, en colaboración con Viajes Malay, ha organizado un viaje en tren a Valencia, Alicante y Cartagena con el objeto de conocer los museos arqueológicos más novedosos del panorama estatal. La visita a las tres ciudades mediterráneas se realizará entre los días 15 y 19 de octubre.

En Valencia, se visitarán el Centro Arqueológico L' Almonia y la cripta de San Vicente. En Cartagena, se conocerá el Museo del Teatro Romano, el Museo de Arqueología Subacuática (ARQVA), la Muralla Púnica, la Casa de la Fortuna, el Decumano y el Agusteaum. Por último en Alicante, se visitará el Museo Arqueológico Provincial.

El viaje comenzará el jueves, día 15 de octubre en Irún. La primera parada será Valencia. Tras pasar la tarde y noche en la ciudad, los viajeros se dirigirán el día siguiente a Cartagena, lugar en el que permanecerán hasta el domingo. El regreso tendrá lugar el lunes, 19 de octubre, desde Alicante. Durante el trayecto se aprovecharán las vías de alta velocidad para hacer el viaje más rápido.

El coste total por persona, en habitación doble, es de 550 euros. El precio incluye el desplazamiento en tren, además de los autobuses de línea Valencia-Cartagena e Irún-Pamplona, y los traslados. También se incluye la estancia en hoteles de cuatro estrellas, en régimen de alojamiento y desayuno, las visitadas guiadas y un seguro de viaje.

Las personas que estén interesadas en realizar este viaje, pueden consultar la página web del museo romano www.oiasso.com para obtener más información. También en la web se podrá descargar el boletín de inscripción para el viaje. El importe será abonado en Viajes Malay de Irún, pero antes de realizar el pago, deberá confirmarse en el museo la asignación de plaza. Los interesados pueden llamar al teléfono 943-639353 para realizar sus consultas con respecto al viaje.